

ROYAN

Les lycéens s'ouvrent à l'Europe grâce au programme Erasmus

Avec la fin de l'année scolaire vient également l'heure du bilan du programme Erasmus 2024-2025 au lycée professionnel de l'Atlantique, dirigé par Yamina Miara.

Le programme a pris fin cette année avec quinze mobilités effectuées en Suède, en Espagne, en Slovénie et en Autriche, dont douze concernent les élèves et trois le personnel. « Le dispositif, qui concerne les lycéens de la Seconde à la Terminale, prend de l'ampleur depuis 2021 avec deux

nouveautés cette année : l'ouverture au personnel et la proposition de séjours en Slovénie, explique Yamina Miara. Il devrait encore s'enrichir l'an prochain avec l'Italie comme nouvelle destination. »

Lisiane David, coordinatrice Erasmus, détaille le processus d'inscription. « En début d'année scolaire, je présente les différentes mobilités et les jeunes intéressés postulent en m'adressant un CV, une lettre de candidature. Une sé-

lection est ensuite effectuée à l'issue d'un entretien avec Anne Brard, professeure d'anglais, et moi-même. »

Une belle opportunité

Les personnels du lycée partent une semaine pour observer les pratiques pédagogiques et la gestion d'un établissement, selon leur domaine d'activité, mais aussi pour s'imprégner de la culture du pays. Les jeunes, accueillis majoritairement en familles d'accueil, partent, eux, trois semaines durant lesquelles ils effectuent un stage en entreprise dans leur secteur d'études (métiers du commerce et de la vente, gestion administrative, hôtellerie...). Ils reçoivent une bourse de 300 euros qui leur permet notamment de visiter le pays.

Tous reconnaissent avoir eu la chance de bénéficier de ce dispositif. Cette belle opportunité leur a permis de développer leur autonomie. Unanimes, professionnels et lycéens ne tarissent d'ailleurs pas d'éloges sur ces semaines : très bon accueil, bonne entente, richesse culturelle, maîtrise de la langue (anglais principalement), immersion et bonne intégration au travail. De belles rencontres.

Christine Le Gall



Les lycéens et les personnels ayant bénéficié du dispositif Erasmus sont revenus enchantés de leur séjour. C. L. G.